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В Горловке в городской больнице №3 с 2010 года действует отделение хоспис,
предназначенное для оказания паллиативной помощи больным в терминальной стадии
хронических заболеваний, а также для психологической и социальной поддержки их
родственников. Отделение рассчитано на 30 коек, из них 10 - для ветеранов ВОв.      
  В 2011 году в отделении пролечилось 395 человек. В основном это тяжелобольные,
нуждающиеся в постоянном обезболивании, рациональном питании и круглосуточном
повышенном внимании и уходе.   
  Из опыта работы отделения за год выяснилось, что настоящее финансирование и
штатное расписание медперсонала отделения не в состоянии обеспечить на должном
уровне лечение и уход за больными.   
  С этими вопросами руководство отделения обратилось к городскому голове Евгению
Клепу на итоговом медицинском совете, который состоялся 30 января.   
  Уже 1 февраля отделение хоспис посетили заместитель губернатора Донецкой
области, начальник областного управления здравоохранения Елена Петряева,
заместитель городского головы по социальным вопросам Сергей Шкребец и начальник
отдела здравоохранения Александр Просяник для ознакомления с организацией работы
отделения, выявления существующих проблем и последующего информирования
министерства здравоохранения Украины по внесению изменений в законодательную
базу по улучшению материального обеспечения, изменения штатного расписания с
целью улучшения пребывания больных в данном отделении.   
  На этой же неделе, 3 февраля, городской голова Евгений Клеп посетил хоспис вместе
с народным депутатом, Героем Украины Николаем Янковским. Во время визита было
принято решение о том, что ООО «Стиролбиофарм» возьмет шефство над отделением.
 
  - Сегодня есть социально ответственный бизнес - предприятие «Стиролбиофарм»,
которое берет шефство и будет участвовать, скажем так, на общественных началах в
развитии, решении материально-технических вопросов хосписа,  - отметил Евгений
Клеп. - Мы понимаем -
средств бюджета никогда не хватит на все те вопросы, которые сегодня есть, которые
накоплены и станут перед нами завтра. Если социально ответственный бизнес будет
участвовать в развитии города, только тогда у нас все получится.
 
  Николай Андреевич подарил для отделения обезболивающие медицинские препараты,
телевизор и выделил средства для установки у постели каждого больного кнопки
вызова, дающие сигнализацию на дежурный пост медицинского персонала.   
  На сегодняшний день решен еще один вопрос, который был поднят на встрече
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городского головы с коллективом городской больницы №3. Принято решение и
пересмотрена стоимость лечения и питания в отделении - с 06.02.2012 стоимость
лечения уже увеличена с 2 до 5 гривен на 1 койку, а стоимость питания с 1 до 3 гривен
на 1 койку.
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